



Hablemos Claro Noticias con Gastón Montaña

18 de junio de 2020 · 🌐



EX OFICIAL MAYOR DE LOS CABOS, NUNCA SE FUE DE LA NÓMINA, HOY OSTENTA CARGO INEXISTENTE CON SUELDO DE \$50MIL AL MES

EL Y SU EQUIPO, IMPORTADO DE LA CDMX, HAN COSTADO AL AYUNTAMIENTO, MAS DE UN MILLÓN DE PESOS

Aprovechando la pandemia y la casi nula actividad en el Cabildo, **Armida Castro** Guzmán, alcaldesa de Los Cabos, simula transparencia y gobierno austero, manteniendo en la nómina a Jorge Uriel Cabrera Flores, ex oficial mayor en su gabinete, primeramente como asesor después de su despido al cargo, (cuando ni siquiera estuvo presente en el territorio municipal) y desde enero del 2020 a la fecha, como "Jefe de Gabinete" cargo INEXISTENTE en la Ley Orgánica Municipal, demostrando una vez más, que para la alcaldesa de Los Cabos, el respeto a la normativa y un gobierno austero, NO son lo suyo.

Cabrera Flores, supuesto "Jefe de Gabinete" estaría operando esa oficina, sin tener ningún tipo de nombramiento o propuesta al seno del cabildo, desde inicios del mes de enero, participando activamente al interior del gobierno de Los Cabos, bajo ninguna normativa, reglas o protocolos de operación, además de recibir un sueldo mensual de \$49,643.54 pesos.

Por si esto fuera poco, el ex oficial mayor y hoy "Jefe de Gabinete" introdujo a la nómina municipal a un equipo de asesores y acosadores de la función pública, con familiares en primera línea consanguínea además de la novia y funcionarios que se dedican a espiar en las diferentes áreas del ayuntamiento, con el propósito de tener informado a este vividor de los recursos públicos, costándole millones de pesos a los contribuyentes de Los Cabos.

Aún así, el mensaje de Armida Castro, es que el dinero no alcanza y se tendría que estar recurriendo a préstamos bancarios para resarcir los gastos millonarios que se hicieron durante los tres meses de confinamiento domiciliario, supuestamente por más de \$24 Millones de pesos, que fueron usados durante la emergencia sanitaria del Covid-19 en despensas y material sanitario.

Jorge U. Cabrera Flores, fue el oficial mayor del ayuntamiento de Los Cabos desde septiembre de 2018 hasta el mes de mayo del 2019, cuando se anunció su salida. Antes de su inicio en el servicio público, fue colaborador administrativo en conocida tienda de conveniencia (con la letra G) en la Ciudad de México, cuando su suerte cambió e ingresó como colaborador en la delegación de Iztapalapa, bajo el padrinazgo de Marcelo Ebrard Casaubón, hoy secretario de relaciones exteriores en el gobierno federal, quien lo colocó en la administración de Armida Castro en este municipio. **Ver menos**

👍👎👏 104

53 comentarios 160 veces compartida

Descubre más novedades de **Hablemos Claro Noticias con Gastón Montaña** en Facebook

Iniciar sesión



Crear cuenta nueva